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4 Pieces
98 m?

Réf. 13847
2691 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison a vendre (83230)
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Au coeur du domaine privé et gardienné du gaou-bénat, véritable écrin

préservé du var, cette villa déploie une architecture pensée dans |'esprit

dedans-dehors cher aux architectes lefevre et aubert. I'acces, par un

discret escalier taillé dans la pierre de bormes, mene au niveau

principal. Il s'y révele un espace de vie traversant, ou le séjour et la

cuisine ouverte fusionnent. d'un c6té, une large terrasse en bois

s'ouvre sur une magnifigue vue panoramique sur la baie, un tableau : : S
permanent teinté de bleu et de vert. De I'autre, I'ambiance se fait plus E?TI;?FQESES

minérale avec un patio en pierres seches ...

Nestled within the private and gated gaou-bénat estate, a true haven of tranquility in
the var region, this villa boasts an architecture conceived in the spirit of
indoor-outdoor living, a hallmark of architects lefevre and aubert. Access, via a
discreet staircase carved from bormes stone, leads to the main level. Here, a
seamless living space unfolds, where the living room and open-plan kitchen merge.
On one side, a large wooden terrace offers a magnificent panoramic view of the
bay, a constant tableau tinged with blue and green. On the other, the atmosphere
becomes more rustic with a ...
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